



## Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2018

Vorlage zum Zahlungsrahmen Nationalstrassen 2020-2023 für den Betrieb und den Unterhalt sowie den Ausbau im Sinne von Anpassungen und zu den grösseren Vorhaben im Nationalstrassennetz sowie zum Ausbauschnitt 2019 für die Nationalstrassen mit dem dazugehörigen Verpflichtungskredit; Vernehmlassung

---

P180033

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK).

### **Begründung**

Die Mobilität in der Schweiz nimmt jedes Jahr zu. Der Regierungsrat Basel-Stadt begrüsst, dass der Bund die Weiterentwicklung des Nationalstrassennetzes vorantreibt und die Freigabe der entsprechenden Mittel anstrebt. Er fordert, dass nicht zwei Klassen von Nationalstrassen geschaffen werden (Nationalstrassen und Netzbeschluss-Strecken), und dass die Definierung der Kapazitätserweiterung so rasch wie möglich an die Hand genommen wird.

